

## PT urge repensar la infraestructura del Edomex ante crisis climática

Mireya Carta

Frente a los embates cada vez más intensos del cambio climático, el Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México lanzó un llamado claro y respetuoso al Gobierno estatal: es momento de transformar la manera en que se planifica, construye y rehabilita la infraestructura pública.

El exhorto realizado por Reginaldo Sandoval Flores, Coordinador del Grupo Parlamentario del PT en la Cámara de Diputados y también Comisionado Político Nacional del partido en la entidad, se debió a las recientes lluvias e inundaciones en diversas zonas mexiquenses son una alerta que no puede seguir ignorándose.

“Estamos viendo las consecuencias de años de obras públicas pensadas sin visión ecológica, sin conciencia climática. La infraestructura construida antes de la Cuarta Transformación no está preparada para los efectos actuales del clima”, aseguró.

El PT plantea la adopción de lo que llama una “infraestructura transformadora”, un enfoque que articula principios de sostenibilidad, inclusión, resiliencia y armonía ambiental como ejes rectores para la obra pública. Este tipo de infraestructura, subraya, no sólo responde a necesi-

### Llamado urgente

*El Partido del Trabajo en el Estado de México lanzó un llamado para transformar la manera en que se planifica, construye y rehabilita la infraestructura pública.*

dades físicas, sino que garantiza derechos humanos fundamentales, como el acceso seguro al agua, vivienda digna y movilidad segura.

“No se trata solo de construir más, sino de construir mejor. Pensar a largo plazo, planear estratégicamente y colocar la vida en el centro de cada proyecto”, añadió. El legislador alertó que, si se continúa diseñando infraestructura con los mismos modelos del pasado, los daños por fenómenos meteorológicos se seguirán repitiendo, afectando con mayor frecuencia y gravedad a las comunidades más vulnerables.

Además del llamado institucional, Sandoval Flores exhortó a la ciudadanía mexiquense a mantenerse atenta a los reportes climáticos emitidos por canales oficiales, especialmente quienes habitan en zonas propensas a inundaciones o deslaves. Recalcó la importancia de una población informada y organiza-



El diputado Reginaldo Sandoval Flores, Coordinador del Grupo Parlamentario del PT

da como un componente esencial de la resiliencia comunitaria.

“Prevenir también es proteger. Desde lo público debemos fortalecer las capacidades del Estado, pero también fomentar una sociedad que sepa actuar con responsabilidad y anticipación”, apuntó.

Finalmente, el petista considera que el momento actual es propicio para una discusión profunda sobre el futuro de la infraestructura en la entidad, especialmente ante la elaboración de presupuestos y proyectos para el siguiente año.

“El Partido del Trabajo busca insertar en la agenda estatal una visión de desarrollo que trascienda lo inmediato y se base en un modelo consciente del entorno, incluyente y comprometido con las generaciones futuras”, acotó.